



PAGAR PREDIAL SE TRADUCE EN GRANDES OBRAS .- PACO TREVIÑO



conexiónnl POSTED ON 2 ENERO, 2023



CONEXIONNL/JUÁREZ. – Tras realizar su pago del Impuesto Predial este primer día hábil del 2023, el Alcalde Francisco Treviño Cantú exhortó a los juarenses a sumarse en el cumplimiento de este deber ciudadano que se traduce en más y mejores obras en beneficio de las familias de Juárez. Además invitó a la ciudadanía a que aproveche los descuentos del 15 por ciento que se hace a quienes paguen en el mes de enero, y del 10 por ciento a los que cumplan con su pago en febrero. Posteriormente, Paco Treviño se dirigió a diversos puntos del municipio para supervisar trabajos de la Secretaría de Servicios Públicos, área que planea fortalecer este año con la recaudación del Predial, adquiriendo más equipo y contratando más cuadrillas para brindar un mejor servicio en las colonias y las vialidades.

Al salir de la Delegación Sur de Seguridad Pública en la Colonia Santa Mónica, donde hizo su pago, Paco Treviño mencionó algunas de las obras que se han logrado realizar en este sector de Juárez gracias a la recaudación del mencionado impuesto.

“Invitamos a la ciudadanía a que nos apoye al pagar sus impuestos, a pagar el Predial, porque pues todo ello se va traduciendo en grandes obras para nuestro municipio... Por ejemplo, aquí en este edificio donde estamos ahorita, que es la Delegación Sur de Policía, fue (construido) gracias a la contribución del Impuesto Predial que hicieron los ciudadanos...”

“Así como también la Avenida San Isidro, en los tramos que se han hecho de concreto hidráulico”, señaló el Alcalde.

También dijo que los juarenses deberían de aprovechar los descuentos que se tienen contemplados para el pago del Predial, además de que se eliminan sanciones y recargos que se tengan en este rubro.

Paco Treviño informó que los que paguen durante el mes de enero recibirán un 15 por ciento de descuento, y en febrero obtendrán un 10 por ciento de rebaja, y en sanciones y recargos habrá el cien por ciento de descuento.



INVIERTE JUÁREZ EN CONCRETO HIDRÁULICO PARA VIALIDADES



conexiónnl POSTED ON 6 ENERO, 2023



CONEXIONNL/JUÁREZ. – Atendiendo una añeja problemática de la Colonia Los Cometas, en el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó la inauguración de vialidades rehabilitadas mayormente con concreto hidráulico.

Acompañado por habitantes del sector, Paco Treviño recorrió un tramo del pavimento rehabilitado con 2 mil 900 metros cuadrados de concreto hidráulico y 600 metros cuadrados de carpeta asfáltica, y donde también se realizaron trabajos en el sistema de drenaje pluvial, todo con una inversión de más de 4 millones de pesos.

“Pues ya estaban estas calles en deplorables condiciones desde hace tiempo. Hicimos un esfuerzo, desde luego atendiendo el llamado de los vecinos, que ya pedían la rehabilitación total de estas vialidades...y hoy en día ya es una realidad”, expresó el Alcalde de Juárez.

Señaló que pese al alto costo de aplicar un mejor material, decidieron llevarlo a cabo de esta manera debido a su mayor durabilidad y a que las condiciones de las vialidades así lo requerían.

“El concreto hidráulico sí es más costoso, pero en este tipo de cunetas que se hacen en algunas calles, en algunas colonias, pues tenemos ya que entrarle con este tipo de materiales para que sea más duradero”, dijo Paco Treviño.

PROYECTAN PAQUETE DE OBRAS

Adelantó que su Administración ya tiene proyectado un paquete de obras para este año que inicia, sólo esperan la llegada de los recursos para comenzar a realizarlas.

“Ya traemos el plan de las obras públicas que vienen para este año 2023. Estamos esperando nada más que lleguen los recursos de las participaciones federales y algunas estatales... Unas más (de las obras) serán con recursos propios.

“Es un paquete muy amplio, donde vamos a continuar con el mantenimiento de avenidas, (construcción de) pluviales, y de algunos centros municipales que serán de gran desarrollo integral para las familias juarenses... Y terminar con la Delegación de la Policía en la Zona Norte, etcétera...”, dijo el Presidente municipal.

Aseguró que en el tema de obra pública, este 2023 será mejor que el año anterior en el municipio de Juárez.

“Vamos a seguir trabajando fuerte, ya que tenemos un gran compromiso con la ciudadanía juarense, de sacar adelante todas las problemáticas... Este año 2023 será mejor que el año anterior en cuestión de obra pública”, finalizó Paco Treviño.

ABRE EN JUÁREZ CASA DE LA CULTURA



conexiónnl POSTED ON 10 ENERO, 2023



CONEXIÓNNL/JUÁREZ.- Cursos y talleres de música regional, danza folclórica, canto, pintura al óleo y hasta de elaboración de los tradicionales tamales, serán impartidos en la Casa de la Cultura Profesora Olivia Mancha Ortiz, inaugurada en Juárez este lunes por el Alcalde Francisco Treviño Cantú.

Acompañado de la profesora en cuyo honor lleva su nombre el nuevo recinto, y del escultor Cuauhtémoc Zamudio, quien donó una de sus obras, además de otros funcionarios municipales, Paco Treviño encabezó el corte de listón y realizó un recorrido por las instalaciones de esta Casa de la Cultura.

“Aquí podrán venir niños y jóvenes a aprender del arte. Van a aprender lo que son los talleres de pintura, de música, de canto... También habrá un taller gastronómico para niños y jóvenes con la elaboración de los tamales, platillo típico aquí de nuestro municipio”, dijo el Alcalde.

Además de que se realizarán tours escolares para que visiten este nuevo recinto cultural, donde se exponen fotografías y objetos antiguos, el Muncípe de Juárez hizo extensiva la invitación a toda la ciudadanía para que visten la nueva Casa de la Cultura.

“Aquí vamos a estarle echando muchas ganas este año 2023, ahora con la apertura de esta Casa de la Cultura, para hacer extensiva esta invitación a todos los niños y jóvenes de Juárez, a todas las familias... Quienes deseen aprender algo de algún oficio, de alguna actividad artística, aquí la tienen y será todo de forma gratuita”, señaló Paco Treviño.

“Habrá horarios especiales en los fines de semana para que vengan y conozcan las reliquias o las antigüedades con las que contamos aquí en la Casa de la Cultura”.

Añadió que su Administración continuará fomentando las actividades culturales y deportivas, ya que en el municipio existe mucho talento para sobresalir.

“Lo que buscamos es que el estudio lo combinen con actividades artísticas, con actividades deportivas... Recuerden que aquí en Juárez contamos con mucho talento juvenil y que tenemos que explotar ese talento y guiar a nuestros muchachos por el buen camino”, expresó el Alcalde.



LLEVAN A JUARENSES CANASTA BÁSICA A BAJO PRECIO



conexiónnl POSTED ON 17 ENERO, 2023



CONEXIONNL/JUÁREZ.- Miles de familias de al menos cien colonias se han visto beneficiadas en su economía tras la implementación del programa Mercado de la Gente por parte del Municipio Juárez, que preside el Alcalde Francisco Treviño Cantú.

Frutas, verduras, carnes y muchos otros productos de la canasta básica se ofrecen a bajo costo con este programa que ha sido llevado a múltiples puntos de la población desde que inició la actual Administración.

“El Mercado de la Gente va a continuar todo lo que resta de la Administración municipal que me toca encabezar”, dijo Paco Treviño, “Ya se han realizado alrededor de 100 ediciones; se llevan a cabo dos o tres veces por semana... Y bueno, pues ya van alrededor de 25 mil familias beneficiadas”.

El Alcalde comentó que además de los productos de la canasta básica, se ofrecen otros servicios en beneficio de la población juarense.

“Es un programa muy bondadoso, ya que traemos la fruta y verdura a muy bajo costo. Viene también la asesoría jurídica gratuita... A veces también nos acompañan del Seguro Social con campañas de vacunación”, señaló.

Paco Treviño anunció que pronto se implementarán otros programas en beneficio de diversos sectores de la ciudadanía, entre éstos los que padecen problemas auditivos, y un proyecto para que adultos mayores concluyan la educación básica.

“Ahorita estamos concretando un programa de aparatos auditivos para la gente que lo requiera, ya estamos en pláticas con una fundación”, informó el Alcalde”, “También viene un programa para las personas adultas que no hayan concluido su educación básica, como la primaria o la secundaria... Ya estamos en pláticas con el INEA para iniciarlo en el mes de febrero con clases en todo el municipio de Juárez.”

Entre los nuevos programas que implementará el Municipio de Juárez se encuentra también la enseñanza del lenguaje de señas, dirigido a niños y jóvenes sordomudos, además todo quien quiera aprenderlo.

“Todo es para beneficio de las familias juarenses, puesto que es una preocupación que nosotros tenemos desde la Administración, siempre velar por los intereses de las familias juarenses, y es por ello que vamos a seguir trayendo estas oportunidades para nuestra gente”, finalizó Paco Treviño.

Detiene la Policía de Juárez a un sujeto por delitos contra la salud en el Fraccionamiento San Francisco



conexiónnl POSTED ON 19 ENERO, 2023



CONEXIONNL/JUÁREZ.- Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Juárez, que se encontraban realizando recorridos de prevención y vigilancia sobre la calle San Antonio en su cruce con la calle San Francisco, del Fraccionamiento San Francisco, observaron que sobre la vía pública caminaba un sujeto, quien al notar la presencia de la unidad corrió en sentido contrario a donde ésta circulaba, actitud que alertó a los uniformados, quienes inmediatamente le marcaron el alto.

El sujeto hizo caso omiso y corrió del lugar, pero fue alcanzado por los elementos metros más adelante.

El sujeto recibió a los policías con una actitud agresiva, por lo que tuvo que ser controlada la situación y al comenzar con las indagatorias correspondientes los efectivos municipales le localizaron al sujeto fajado en su cintura un cuchillo con hoja metálica de aproximadamente 40 centímetros, así como 16 envoltorios de plástico transparente con sustancia sólida cristalina con las características de la droga sintética conocida como cristal, una báscula gramera y 290 pesos en efectivo.

Por ese motivo fue detenido quien dijo llamarse Ramiro R., de 19 años, a quien trasladaron en compañía de lo asegurado ante la autoridad correspondiente para que le resuelva su situación jurídica.

El ahora detenido está siendo investigado de manera conjunta por las autoridades por su participación en diversos delitos patrimoniales cometidos en los municipios de Juárez y Guadalupe.



SUPERVISA PACO TREVIÑO RECARPETEO EN CARRETERA A REYNOSA



conexiónnl POSTED ON 21 ENERO, 2023



CONEXIONNL/JUÁREZ.- Como parte de los trabajos complementarios que se están realizando antes de la inauguración de una gran obra pluvial que beneficiará a miles de vecinos de diferentes colonias de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú acudió a supervisar labores de recarpeteo en la Carretera a Reynosa, a la altura del sitio conocido como Las Tarimeras. Más de mil 400 metros cuadrados de pavimento se están rehabilitando con carpeta asfáltica en el área para darle el toque final a la obra pluvial que evitará que ocurran más inundaciones en esta zona durante las temporadas de huracanes.

“Ya estamos a una semana de dar por inaugurado el pluvial aquí en (el sitio conocido como) Las Tarimeras... Y bueno, como obras adicionales estamos recarpeteando unos carriles en cada sentido de la Carretera a Reynosa, aquí casi en los límites de la Carretera a San Roque”, señaló Paco Treviño.

“Estaban un poquito dañados estos tramos, por los mismos trabajos que se vinieron realizando en los meses pasados, pero ya se están rehabilitando, para que tengan una mejor movilidad nuestros automovilistas”, añadió.

En relación a la obra pluvial, donde principalmente se realizó la ampliación del canal que se desbordaba con las fuertes corrientes durante las lluvias, el Alcalde comentó que ya comprobaron su funcionalidad tras las fuertes precipitaciones que se presentaron el año pasado.

“La verdad, se vio que está funcionando este pluvial desde las pasadas lluvias de septiembre y octubre, que azotaron aquí en nuestro municipio”, dijo Paco Treviño.

“Anteriormente, como estaba muy pequeño este canal, (con las fuertes corrientes) rebotaba el agua, regresaba e inundaba lo que vienen a ser las colonias Valle del Virrey, Valle Sur, una parte de Monteverde... Y ya con esto vimos que sí funcionó, que está funcionando este pluvial... Estas tres colonias que menciono ya no se volvieron a inundar en las lluvias pasadas”, agregó.



MARILU OVIEDO RODRIGUEZ

OIRM841114UF1
QUINTANA ROO No. 1239-A
Col. NUEVO REPUEBLO C.P. 64560
Monterrey, Nuevo León, Mexico
8115164815

Factura

244

Tipo

I - ingreso

Fecha Certificación

2023-01-22T21:36:05

Folio Fiscal: c8ba5fa6-c821-49c4-a1ce-4278404391d9

Cliente: MUNICIPIO DE JUAREZ NL

RFC: MJN850101NP3
ZARAGOZA Y JUAREZ No. SN
Col. CENTRO C.P. 67250
Juárez, Nuevo León, Mexico

Régimen Emisor: (612) Personas Físicas con Actividades Empresariales y Profesionales
Régimen Cliente: (603) Personas Morales con Fines no Lucrativos

Lugar y Fecha de Emisión
QUINTANA ROO No. 1239
Col. NUEVO REPUEBLO C.P. 64700
Monterrey, Nuevo León, Mexico
22 ene. 2023 21:36:02

Uso: (G03) Gastos en general

Lugar Expedición
Monterrey, Nuevo León, Mexico

Forma de Pago
(99) Por definir

Certificado
00001000000511851868

Método de Pago
(PPD) Pago en parcialidades o diferido

Cuenta de Pago

Certificado SAT
00001000000507247013

Table with 7 columns: Cantidad, Unidad, Clave, Descripción, Precio, and Importe. Row 1: 1 (E48) Unidad de servicio, 82101903, NOTAS PUBLICADAS EN EL PORTAL WEB www.conexionnl.com DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE JUAREZ, N.L., CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO 2023, \$ 5,000.00, \$ 5,000.00

(CINCO MIL OCHOCIENTOS PESOS 00/100 M.N.)

Handwritten signature

Stamp: COMUNICACION SOCIAL Y PRENSA JUAREZ NL. Received 1:04 PM 3/10/2023

Subtotal \$ 5,000.00
IVA 16% \$ 800.00
Total \$ 5,800.00

Sello Digital

ouYWNZTm5zlmhbFszNlgjapME4g4AAYmcpQdFP26oFGWdNEx7v8C0dBJkx70cqA0Xz1fMp46Tgg5L2TC9B7ax3yMkOWX5+sQIF00F8B85AxW0ar2h5JLGCtrR7bFWgQmO5m...

Sello del SAT

TFIYNIS7X121vrfMrp1+7+hUYTqylGPeYteFXpSWJS44DU!FhDv9ktmC7mipDikatoBpVlurJ1Utzly95Hm8fRqthJPr75vQal0mJocKRUvgRBBr+DnXmt5gkmmVln+Y8SN98+JHzntip...

Cadena Original del SAT

||1.1|c8ba5fa6-c821-49c4-a1ce-4278404391d9|2023-01-22T21:36:05|CAD100607RY8|ouYWNZTm5zlmhbFszNlgjapME4g4AAYmcpQdFP26oFGWdNEx7v8C0dBJkx70cqA0Xz1fMp46Tgg5L2TC9B7ax3yMkOWX5+sQIF00F8B85AxW0ar2h5JLGCtrR7bFWgQmO5m...

Este documento es una representacion impresa de un CFDI



Emitido por:



Página 1 de 1



Administración
2021-2024

JUÁREZ
NUEVO LEÓN
EL GOBIERNO DE LA GENTE

PMJ/CSYP/018/2023

AT'N: Dirección de Egresos
PRESENTE.-

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo y a la vez solicito tramitar el pago del importe de la presente factura con cargo al presupuesto de la Dirección de Comunicación Social.

PROVEEDOR	FACTURA
MARILU OVIEDO RODRIGUEZ	244
CONCEPTO	MONTO
NOTAS PUBLICADAS EN EL PORTAL WEB <u>WWW.CONEXIONNL.COM</u> DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE JUÁREZ, N.L., CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO 2023	\$5,800.00

Quedo de Usted para cualquier duda o aclaración al respecto y espero contar con su apoyo para este particular.

ATENTAMENTE
JUÁREZ, N.L. A 23 DE ENERO DEL 2023


Lic. Clemente Martín Almaraz Montemayor
Director de Comunicación Social y Prensa



C. C. P. ARCHIVO